

ESCUELAS INFANTILES

fiesta de carnaval: los niños se disfrazan de...

Seminario 2 - 04/02/2010

El carnaval en nuestro colegio es muy divertido.

Este año nos hemos disfrazado de personas que viven en distintos países.

Los de Infantil iban de indios, holandesas, árabes y rusas.

Las clases de Primero y Segundo de Primaria se disfrazaron de chinos con un traje amarillo y un sombrero de cartulina, también de este color, con una trenza atrás de lana negra.



Los de Tercero y Cuarto iban de mexicanos y mexicanas.

Las chicas iban con unos volantes de papel de seda con distintos colores cubriéndoles todo el cuerpo, el pelo lo llevaban recogido con un moño y un clavel. Los chicos llevaban un gorro mexicano y un poncho hecho con una bolsa de plástico.

El curso de Quinto iban de niñas los chicos de chicas y los chicos de chicas. Estos últimos iban con unas faldas de plástico y unas blusas de este material, también llevaban pañuelos en la cabeza. Las chicas llevaban un sombrero, unos pantalones y un chaleco, las dos últimas partes estaban hechas con una bolsa de plástico.